

令和6年8月8日

各都府県退職公務員連盟 会長 様

一般財団法人 日本退職公務員連盟
会長 鴨下 一郎

能登半島地震災害の義援金募金に関する御礼とお知らせ

本年2月の理事会の決定をうけて、能登半島地震災害による被災会員の心を支える義援金の募金を呼びかけたところ、8月半ばまでに1000万弱の浄財が日公連事務局に寄せられました。

会員の皆様のお気持ち、及び、各退公連本部・支部等役員の皆様のご労苦に心より御礼を申し上げます。

ここ数年地震はもとより気候変動の影響を受けての災害も多々発生しております。そんな中、今回の災害義援金募金についても会員の皆様の温かいお心に接し、『われらの信条』が組織に変わらず生きていることを心強く感じました。

その心のこもった浄財を、被災退公連の報告書等に基づいて配分し、事務局宛に送金いたしました。

各退公連で全国会員の志が被災会員に届けられ、生活立て直しの一縷の希望となることを願い、ここに皆様に感謝申し上げますとともにご報告申し上げます。

記

義援金送金額	石川県退職公務員連盟	667万8千円
	富山県退職公務員連盟	200万円
	新潟県退職公務員連盟	100万円
	福井県退職公務員連盟	20万円

以上